

*Meine Zeit steht in deinen Händen.
(Psalm 31,16)*

Wir nehmen Abschied von unserer ehemaligen Mitarbeiterin und Kollegin

Elisabeth Kurtscheidt

Frau Kurtscheidt war von 1995 bis 2013 als Mitarbeiterin in unserem Verband beschäftigt. Sie war eine äußerst hilfsbereite, stets zuverlässige und immer freundliche Mitarbeiterin.

Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren und ihrer im Gebet gedenken. Unser tiefes Mitgefühl gilt den Angehörigen der Verstorbenen.

Caritasverband für die Diözese Limburg e.V.

Monsignore Michael Metzler
Vorsitzender

Jörg Klärner
Diözesancaritasdirektor

Eva Hannöver-Meurer
Mitarbeitervertretung